

Rechazan informe de salida de Ecuador de UNASUR



Quito, 11 sep (RHC) El exdirector de Asuntos Sociales de la Unión de Naciones Suramericanas (UNASUR), Mario Nascone, rechazó la aprobación del informe de salida de Ecuador del organismo regional.

De acuerdo con Nascone, las conclusiones de la comisión de Soberanía y Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional ecuatoriana justifica que la UNASUR surgió con una gran debilidad.

El exdirectivo del bloque suramericano puntualizó que la idea fundacional del organismo siempre estuvo en el liderazgo de los gobiernos y no como un proyecto de los Estados.

También enumeró, además varios de los logros desde el ente y desmintió otra de las conclusiones de este informe, que señala un supuesto incumplimiento del objeto del Tratado de Constitutivo.

Nascone llamó a la difusión pública de ese informe como vía de participación ciudadana y criticó los argumentos utilizados para su aprobación.

La Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional de Ecuador aprobó por ocho votos a favor de la docena de integrantes un informe que avala la salida del país de la organización UNASUR.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/201757-rechazan-informe-de-salida-de-ecuador-de-unasur>



Radio Habana Cuba